

Teilnehmerrekord bei Judo-Turnier

Das zweite Judo-Frühjahrsturnier des Judo-Karate-Club Sportschule Goslar (JKCS) war ein voller Erfolg. Insgesamt 62 junge Judokas im Alter von 4 bis 15 Jahren, deutlich mehr als im Vorjahr, trafen sich am Wochenende in der Sporthalle Jahnstraße (Seesen) und kämpften in drei Altersgruppen von 5 bis 8, 9 bis 11 und 12 bis 15 Jahren um ihre Platzierungen.

Die Gastgeberabteilung Seesen begrüßte Judokas aus Goslar, Clausthal-Zellerfeld, Liebenburg und vom JJJV Ilsenburg auf den drei Tatamis (Matten). Alle Judokas wurden nach dem Wiegen in ihren Altersgruppen in leistungsgerechte und gewichtsnahe 3er- bis 5er-Pools eingeteilt und kämpften danach im Modus „Jeder gegen Jeden“. So entstanden 18 Pools mit rund 90 Einzelbegegnungen.

Die Poolsieger: Leonas Besser, Juna Grall, Lucius Herr, Georg Kobuz, Linus Maric und Luca Reinke aus Seesen; Halid Arbiev, Sumaja Arbieva, Varvara Khudiakova, Yaroslav Parkhomenko und Kamil von Gostomski aus Goslar; Fin Gerigk, Matthias Lehmann und Kesaria Phochkhua aus Clausthal-Zellerfeld; Fabienne Arend, Max Löhner und Helena Zimmermann aus Ilsenburg sowie Maximilian Banse aus Liebenburg. *red*